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ORIGINALE

VERBALE DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
N. 50 DEL 25-09-2023

OGGETTO Art. 175 e 187 del D. Lgs n. 267 del 18 agosto 2000. Variazione al Bilancio di 
Previsione esercizio 2023/2025.

Oggi  venticinque del mese di settembre dell'anno duemilaventitre alle ore 19:00, nella sala 
consiliare del Palazzo Municipale di Piazza Castello, in seguito a regolare convocazione disposta 
con invito scritto, si è riunito il Consiglio Comunale, in sessione ordinaria – seduta pubblica, così 
composto:

Presente/Assente Presente/Assente
NONIS ANDREA Presente CORINI ALESSANDRO Presente
VIT STEFANO Presente STEFANUTO LUCA Presente
LUCHIN MARCO Presente ZOPPOLATO BEPPINO Presente
PERESSUTTI DIEGO Assente GARDIN MARIA ELENA Presente
MARZIN ELENA Presente TONIN DANILO Presente
ZARAMELLA SABINA Presente BIASIO NICOLETTA Presente
ORNELLA PAOLA Presente ODORICO FEDERICO Presente
CASSIN GIANFRANCO Presente ZOPPOLATO EUGENIO Presente

Presenti   15 Assenti    1

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il Vice 
Segretario  Padovan Stefano.
MARZIN ELENA  SCRUTATORE
CORINI ALESSANDRO  SCRUTATORE
ZOPPOLATO EUGENIO  SCRUTATORE

Constatato legale il numero degli intervenuti, NONIS ANDREA nella sua qualità di VICE SINDACO, 
dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopraindicato.
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OGGETTO Art. 175 e 187 del D. Lgs n. 267 del 18 agosto 2000. Variazione al Bilancio di 
Previsione esercizio 2023/2025.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

PREMESSO che dal 01.01.2015 è entrata in vigore la nuova contabilità armonizzata di cui 
al D.Lgs. 23 giugno 2011 n. 118, integrato e modificato dal D.Lgs. 10 agosto 2014 n. 126;

RICHIAMATO l’art. 175 del D.Lgs. 267/2000 in merito alla disciplina relativa alle variazioni 
di bilancio;

DATO ATTO che con deliberazione n. 16 del 27.3.2023 il Consiglio Comunale ha approvato 
il bilancio di previsione finanziario 2023 - 2025;

RICHIAMATA la deliberazione n. 41 dell’11.4.2023 di Giunta Comunale con cui è stato 
approvato il Piano Esecutivo di Gestione per gli esercizi 2023 - 2025, comprendente la ripartizione 
delle categorie in capitoli e dei macroaggregati in capitoli, attribuendo le risorse ai Responsabili dei 
Servizi, al fine di conseguire gli obiettivi contenuti nel Piano; 

VISTE le richieste pervenute dai Responsabili del Servizio Economico Finanziario, Tecnico, 
AA.GG. e alla Persona e della Polizia Locale in merito alla necessità di modificare alcuni 
stanziamenti sia di parte corrente che di parte capitale, al fine di perseguire gli obiettivi fissati 
dall’Amministrazione Comunale;

PRESO ATTO che le variazioni riguardano sia stanziamenti di entrata che di spesa (corrente 
e d’investimento) sulla scorta delle comunicazioni e richieste da parte dei responsabili dei servizi 
mediante anche l’utilizzo della quota di € 244.766,75 di avanzo libero per il finanziamento di spese 
in conto capitale; 

ACCERTATO che il Comune di Sesto al Reghena può legittimamente applicare il risultato di 
amministrazione in quanto:
- è attestata, come istruttoria sopra indicata, la congruità dei fondi accantonati nel risultato di 
amministrazione 2022
- vengono rispettati i criteri graduali di applicazione dell’art. 187 TUEL, 
- non si è in presenza di situazioni di utilizzo di cassa vincolata ex art. 195 TUEL e di anticipazione 
di tesoreria ex art. 222 TUEL.;

            VISTA la proposta della variazione esaminata e discussa dalla Giunta Comunale;

             VERIFICATO inoltre che l’applicazione del risultato di amministrazione, pur riducendo la 
disponibilità di cassa, non ne comporta squilibri in quanto l’attuale disponibilità del fondo cassa, 
unitamente ai flussi di cassa previsti nel bilancio, compresa l’attuale variazione, risulta sostenibile 
nel tempo;

VISTA pertanto la variazione di bilancio, predisposta in base alle richieste formulate dai 
responsabili, con cui si adottano le misure necessarie ad assicurare il mantenimento del pareggio 
di bilancio e degli equilibri di bilancio, riportate nei seguenti allegati:
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-Variazione al bilancio di previsione finanziario 2023-2025 – competenza e cassa;
-Riepilogo per titoli variazione di bilancio di previsione finanziario 2023-2025 - competenza e 
cassa;
-Quadro di controllo degli equilibri;

RITENUTO di dover procedere all’approvazione delle variazioni sopra citate, ai sensi 
dell’art. 193 del D.Lgs. 267/2000;

EVIDENZIATO che il bilancio di previsione, per effetto della citata variazione, pareggia nel 
seguente modo:

ENTRATE 
COMPETENZA

USCITE 
COMPETENZA

ENTRATE CASSA USCITE CASSA

2023 € 20.757.422,95 € 20.757.422,95 € 19.127.514,78 € 18.533.416,06
2024 € 9.028.187,30 € 9.028.187,30
2025 € 10.147.332,55 € 10.147.332,55

VISTO l’art. 239, 1° comma, lett. b) del D.Lgs. n. 267/2000, che prevede l’espressione di 
apposito parere da parte dell’organo di revisione;

  
           PRESO ATTO che l’Organo di Revisione si è espresso favorevolmente, ai sensi dell’art. 239 
comma 1° lettera b), in ordine alla presente variazione con nota prot. n. 10403 del 21.9.2023;

ACQUISITO il parere favorevole, sotto il profilo della regolarità tecnica e contabile, da parte 
del Responsabile del Servizio Finanziario;

P R O P O N E

1) DI APPROVARE la variazione di bilancio, predisposta in base alle richieste formulate dai 
responsabili, con cui si adottano le misure necessarie ad assicurare il mantenimento 
del pareggio di bilancio e degli equilibri di bilancio, variazione che si sostanzia nei 
seguenti allegati:

-Variazione al bilancio di previsione finanziario 2023-2025 – competenza e cassa;
-Riepilogo per titoli variazione di bilancio di previsione finanziario 2023-2025 - 
competenza e cassa;

2) DI DARE ATTO che, a seguito della variazione di bilancio approvata con il presente atto, 
il risultato di amministrazione ancora non applicato risulta essere pari ad € 
1.252.365,86, distinto nelle sue componenti come segue:

Fondi accantonati € 572.702,18
Fondi vincolati € 550.728,48
Fondi destinati a investimenti € 0,00
Fondi liberi € 128.935,20

TOTALE € 1.252.365,86

3) DI DARE ATTO che in seguito alla variazione di cui alla presente deliberazione viene 
consentito il mantenimento di tutti gli equilibri del bilancio di previsione sia di 
competenza che dei residui, come dimostrato nell’allegato seguente: 
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- Quadro di controllo degli equilibri;

4) DI DARE ATTO che il bilancio di previsione, per effetto della presente variazione, 
pareggia nel seguente modo:

ENTRATE 
COMPETENZA

USCITE 
COMPETENZA

ENTRATE CASSA USCITE CASSA

2023 € 20.757.422,95 € 20.757.422,95 € 19.127.514,78 € 18.533.416,06
2024 € 9.028.187,30 € 9.028.187,30
2025 € 10.147.332,55 € 10.147.332,55

       5) DI DARE ATTO che l’Organo di Revisione si è espresso favorevolmente con proprio parere 
datato 21.9.2023 e pervenuto al protocollo dell’Ente al n. 10403 del 21.9.2023;

Indi, con separata votazione:
data l’urgenza, di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 1, comma 
19, della L.R. 21/2003 come sostituito dall’art. 17, comma 12, della L.R. 24.05.2004 n. 17.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la suestesa proposta di deliberazione;  

UDITO il Vice Sindaco il quale inizia l’illustrazione con la parte delle Entrate del bilancio, che 
consistono in trasferimenti della Regione e fanno riferimento a contributi richiesti 
dall’Amministrazione comunale per il Piano Regolatore e per il Piano di eliminazione delle barriere 
architettoniche (P.E.B.A.) per un importo rispettivamente di € 40.000 mila ed € 9.600. 
Proseguendo con l’illustrazione delle entrate, il Vice Sindaco illustra quelle che rinvengono 
dall’alienazione di diritti di superficie; precisa che l’Ufficio tecnico formalizzerà a breve il contratto 
e quindi entreranno le risorse previste per i prossimi 26 anni, oltre a 1.000,00 euro per la cabina di 
via Gobetti e 3.700 euro per la cessione di un ritaglio lungo via Borgo di Sotto. 
Sul lato delle spese, la variazione contiene la proposta di finanziamento della messa in sicurezza 
dell’archivio meccanizzato e compattabile del piano terra del Palazzo del Comune; il consigliere 
Danilo Tonin chiede il motivo per il quale non si è proceduto in sede di acquisto; l’assessore Luchin 
fa notare che la normativa evolve e si fa via via più stringente.
Il Vice Sindaco passa poi alla parte della variazione che porta all’applicazione dell’avanzo di 
amministrazione per coprire totalmente l’adeguamento prezzi dei lavori pubblici, dovuto 
all’inflazione; afferma e sottolinea che non cambiano assolutamente i quadri economici delle 
opere. Precisa quindi che la scelta del Comune, a fronte della dichiarazione dello Stato di coprire le 
poste (per il 50% subito e per il 50% in una seconda fase) e dell’arrivo di soli 36 mila euro su 182 
mila, per limitarsi alla vicenda della ex Delegazione comunale, è stata quella di assumersi la spesa, 
anche per onorare i creditori, auspicando che si tratti di un mero anticipo. Prosegue sottolineando 
che le risorse riguardano la ex Delegazione comunale, la recinzione del compendio di via Iulia 
Concordia (ex scuola elementare) e i lavori del centro storico primario del borgo di Sesto al 
Reghena.
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Il Vice Sindaco precisa quindi che il totale, che tiene conto anche di altre voci minori, ammonta a 
238 mila euro, ma ribadisce che non si tratta di un aumento di spesa, e che semplicemente si 
sostituisce all’entrata da parte dello Stato l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione libero, nella 
prospettiva che lo Stato paghi e quindi le risorse tornino nuovamente disponibili; conclude 
sottolineando trattarsi quindi di una manovra prudenziale. 
Quanto alle altre voci di spesa, precisa trattarsi di manutenzione e software (per euro 3.200,00); di 
affidamento di pratiche di personale (per euro 2.500,00 euro)
In merito poi a una voce di entrata di 2.700,00 euro dal Comune di Cordovado destinata alla polizia 
locale, il Vice Sindaco approfitta per ringraziare il servizio per il tramite del comandante Tonelli, 
presente in Sala consiliare, per il servizio reso in occasione della vicenda svoltasi a Cordovado tra il 
30 agosto e il 1° settembre 2023, che ha avuto una eco nazionale per la sua difficoltà e delicatezza.
Tornando alla parte delle spese, il vice sindaco chiarisce che la voce “Trasferimenti” stanzia un 
fondo per l’Istituto comprensivo di Cordovado perché possa organizzare e gestire autonomamente 
le gite scolastiche, dato che non possono essere ricondotte al contratto ponte concluso con il 
gestore del trasporto scolastico in attesa degli esiti della gara della CUCSA FVG per individuare il 
nuovo gestore per i prossimi 5 anni.
Per quanto riguarda le spese afferenti agli strumenti urbanistici, il vice sindaco ricorda che sono le 
uscite a destinazione vincolate delle nuove entrate sopra illustrate.
Ricorda poi che sono stati trasferiti al Comune 10 mila euro per il censimento dei ponti esistenti, e 
che sono stati stanziati dei fondi per la manutenzione strade comunali, dato che ci sono dei 
marciapiedi da sistemare per eliminazione degli avvallamenti.
Il Vice Sindaco illustra puntualmente altre voci di variazioni, tra le quali i 400 euro per coprire 
trasporto anziani fino a fine anno; i 1.000 euro per servizi del verde cimiteriale; i 500,00 euro a 
fondo di riserva.
Il consigliere Maria Elena Gardin chiede chiarimenti sulle voci riguardanti i beni demaniali; in 
risposta, il vice sindaco Andrea Nonis ribadisce trattarsi dell’adeguamento dei prezzi dei lavori a 
centro storico e delegazione (per 216 mila euro), mentre quello della ex scuola di via Iulia 
Concordia è allocato nella missione 4 (per 28 mila euro); precisa che vi sono stanziate anche 8 mila 
per l’acquisto di una lavastoviglie industriale al servizio del refettorio della scuola Cicuto.  
Il consigliere Beppino Zoppolato, dichiara che l’aggiunta di questi soldi aggrava la valutazione su 
come sono stati fatti i lavori. 
Il Vice Sindaco ripete non trattarsi di nuove spese. 
Il consigliere Beppino Zoppolato chiede di sapere quanto è costata complessivamente la 
Delegazione e con quanto ritardo sono finiti i lavori, anche in merito al Centro Storico di Sesto, 
visto che non è stato rispettato il cronoprogramma iniziale. Ripete la domanda, chiedendo la cifra 
esatta che è costato il recupero della Delegazione di Piazza 4 Novembre, che non ha portato 
nemmeno a un riparo per le automobili della polizia locale, che sono state seriamente danneggiate 
con il fortunale del 24 luglio 2023.
Il Vice Sindaco invita a fare un’interrogazione sul punto, ricordando che la proposta riguarda una 
variazione di bilancio. 
Il consigliere Beppino Zoppolato dichiara invece che ritiene che la domanda sia pertinente. 
Il Vice Sindaco ribadisce che non c’è assolutamente alcuna maggiore spesa per i lavori, e che si 
tratta di una semplice e temporanea sostituzione del Comune nella copertura di una posta                                        
a carico dello Stato. 
Il Consigliere Zoppolato ritiene che il problema è che quando un progetto subisce un aumento da 
400 mila euro a 1,2 milioni di euro, in altri contesti ci sarebbero addirittura dei sospetti; dichiara 
che, anche se riconosce la buona fede in chi ha amministrato, il risultato è un autentico insulto 
all’essere umano, e che sarebbe stato meglio comprare il terreno e costruire da zero. Fa anche 
delle considerazioni politiche sugli effetti negativi di queste scelte sull’opinione pubblica 
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bagnarolese, elencando una serie di eventi che a suo dire sono degli autentici passi falsi; conclude 
dichiarando che per la polizia locale lo spazio c’era anche nel capoluogo. 
Il Vice Sindaco illustra analiticamente i presupposti sotto i quali è nato il primissimo progetto, che 
sono poi radicalmente cambiati nel tempo: precisa che si focalizzava solo su alcuni aspetti e che, 
dato che c’era la possibilità di accedere ai fondi GSE, il progetto si è via via di molto ampliato.  
Illustra quindi il risultato finale dei lavori e precisa che i fondi per il GSE per un terzo sono già 
arrivati nelle casse dell’ente. Rivendica il risultato di consegnare alla popolazione un edificio a 
impatto quasi zero, facendo notare che prima si affrontavano tutti i costi per una sola persona, 
mentre ora l’edificio è pieno. Ricorda poi che ci sono stati anche dei problemi in sede di cantiere 
(es. Eternit) e che, in definitiva, il costo è aumentato perché il progetto è stato rivoluzionato e reso 
molto più articolato e ambizioso. 
Il consigliere Federico Odorico sottolinea che comunque si tratta di una spesa importante, perché 
l’edificio sia fruito solo dai vigili. 
Il Consigliere Biasio concorda e ritiene che una tale superficie per 3 addetti sia sovradimensionata. 
Il Vice Sindaco precisa che gli addetti che lavorano nell’edificio sono 7, dei quali 5 dipendenti di 
Sesto al Reghena e 2 dipendenti di Cordovado.
Alla domanda del consigliere Biasio, che vuole sapere se Cordovado partecipa alle spese, il Vice 
Sindaco risponde che si stanno concordando le regole di compartecipazione. Anche l’assessore 
Marco Luchin ricorda che è vigente la convenzione per il comando unico, e che quindi la 
compartecipazione è già assicurata.
Lo stesso assessore Luchin sottolinea che l’aumento prezzi è un fatto oggettivo che supera del 
100% il costo storico; che le spese sono aumentate a seguito di perizie che hanno portato nuovi 
lavorazioni e notevoli miglioramenti complessivi. Conclude sottolineando che l’edificio è per la 
comunità, ed è a impatto zero. Quanto al nuovo Comando di Polizia, ritiene la nuova collocazione 
molto funzionale e costata che le contestazioni alla scelta, pur legittime, stanno venendo meno; 
precisa che la barchessa piccola è destinata ad altro e difende le scelte effettuate.
Il consigliere Beppino Zoppolato ribadisce che a suo avviso la gestione è improvvisata, quando non 
si limita all’ordinaria amministrazione, vivendo quindi alla giornata. 
L’assessore Marco Luchin invita a considerare l’eccezionalità della grandinata del 24 luglio e 
ricorda che le auto sono rimaste all’aperto da almeno 20 anni, e che se anche il Comando fosse 
nella Barchessa Piccola, non ci sarebbero comunque posti al coperto. Invita infine a fare un 
confronto con le dinamiche delle opere pubbliche negli altri enti per constatare che non ci sono 
differenze. 
Interviene il consigliere capogruppo Paola Ornella che ribadisce che si sono dovuti rispettare i 
tempi tecnici. 
Il Vice Sindaco invita a considerare gli effetti delle scelte una volta che è trascorso un po’ di tempo, 
che permette agli stessi di manifestarsi, e porta l’esempio del nuovo Nido, che ha suscitato un 
grande interesse nelle famiglie. In merito a questo punto specifico il consigliere Beppino Zoppolato 
ricorda di avere apprezzato l’iniziativa e di non averla osteggiata.
In sede di dichiarazione di voto il Consigliere Maria Elena Gardin afferma che se è vero che la 
scelta prioritaria degli interventi in comune spetta alla maggioranza, è anche vero che la verifica 
dell’attendibilità del bilancio e delle variazioni e della loro fattibilità spetta all’opposizione; 
constata che la variazione di base si basa su finanziamenti di terzi, ma che, nonostante le variazioni 
e gli aumenti, le opere non sono finite (portando ad esempio la Delegazione di Bagnarola, e, a 
Ramuscello, il rifacimento del piazzale e la realizzazione di cabina per l’attesa delle corriere). Fa 
notare che mancano risorse per la manutenzione dei corsi d’acqua, per aiutare le imprese, per 
favorire il territorio e conclude che non c’è inversione di rotta per favorire lo sviluppo del paese. 
Per queste ragioni il consigliere Maria Elena Gardin annuncia il voto contrario del proprio gruppo.
Anche il Consigliere Beppino Zoppolato annuncia il voto contrario del proprio gruppo.



COMUNE DI SESTO AL REGHENA

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato Deliberazione del Consiglio Comunale n° 50 del 25-09-2023

Il consigliere Paola Ornella, nel ribadire che si sta amministrando in un contesto di grande 
complessità, annuncia il voto favorevole di tutta la maggioranza. 

RITENUTO opportuno far propria la predetta proposta di deliberazione; 

ACQUISITI i prescritti pareri ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs 267/2000; 

CON VOTAZIONE palese espressa per alzata di mano riportante il seguente esito:
presenti n. 15
assenti n.  1 (Peressutti Diego)  
favorevoli n.  9
astenuti n.   //
contrari n. 6 (Zoppolato Beppino, Odorico Federico, Zoppolato Eugenio, Biasio 

Nicoletta, Gardin Maria Elena e Tonin Danilo) 

DELIBERA

di approvare la succitata proposta di deliberazione considerandola come atto proprio ad ogni 
effetto di legge. 

Con separata votazione palese espressa per alzata di mano riportante il seguente esito: 
presenti n. 15
assenti n. 1  (Peressutti Diego)  
favorevoli n.  12
astenuti n.  3 (Biasio Nicoletta, Gardin Maria Elena e Tonin Danilo) 

contrari n. //

DELIBERA

di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile.

I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo quanto 
previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis sulla proposta numero 50 del 15-09-2023 ed 
allegati alla presente deliberazione.
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OGGETTO Art. 175 e 187 del D. Lgs n. 267 del 18 agosto 2000. Variazione al Bilancio di 
Previsione esercizio 2023/2025.

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta

IL VICE SINDACO IL Vice Segretario
              0 NONIS ANDREA  Padovan Stefano

Documento informatico firmato 
digitalmente ai sensi e con gli effetti del d.lgs 
n. 82/2005 (CAD) e s.m.i;e norme collegate; 
Sostituisce il documento cartaceo e la firma 

autografa.

Documento informatico firmato 
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